
H30年度 夏期講習会 第３学年アンケート集計 

【平成３０年度一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業】進路学習指導部 

［事業内容］  

 大学受験に対応できる学力の定着を目指し，本校教諭とのティームティーチングによる授業講座を，

長期休業中に実施。 

［担当講師］ 

英語 千頭和 純一 先生 

数学 化学 松田 哲士 先生 

現代文 高木 一哉 先生 

古文 五十嵐 康夫 先生 

＜英語＞ 受講人数 30人  

内容 よく理解できた  ふつう  よく理解できなかった 

評価 ①  ②  ③  ④  ⑤  

人数 24 5 1   

感想 

・センター試験英語についての情報をもらいました。センターは時間厳守で解かなければいけない。 

・センター英語は大門ひとつひとつを丁寧に行うことがよいと教えて頂きました。 

・比較表現について，勉強が深まりました。 no less than ～も， no more than～ ～しか，などを深

められました。 

・品詞で考え，文章の構造を分析する。 

・数量の副詞（青色）の種類と場所について理解を深められました。 

＜数学＞ 受講人数 19人 

内容 よく理解できた  ふつう  よく理解できなかった 

評価 ①  ②  ③  ④  ⑤  

人数 12 3 4   

感想  

・自分のやり方とのギャップを埋める。 

・接線は接点からせめる。そして変曲点，補角と余角の公式について理解できました。予習の段階では

時間を計ってテスト行い，テストでできなかった問題の解き直しをして類題にも手を出し定着を図りま

した。 

・予習の段階で，とりあえずすべての問題を解いてみました。微分と接線について授業をしてくださり，

内容を深く理解できました。 

・接線と三角関数の本質について，授業のなかで理解を深められました。 

・先生のアドバイスで予習の段階で，一通り解いて，分からない点などを分析する習慣がつきました。 

 

 



＜現代文 センター＞ 受講人数 23人 

内容 よく理解で

きた 

 ふつう  よく理解で

きなかった 

評価 ①  ②   ③  ④  ⑤  

人数 14 3 5 1  

感想  

・現代文の評論は基本となるキーワードを基に例示を気にせず読むことで，大体の設問もその通りでで

きる。 

・小説は自分で考えて読まないで，書いてあることだけで読み解く。前後の文章を丁寧に読み解いてい

けば，答えと照らし合わせて正誤判断ができる。と言っていたので，過去問等を活用して演習を重ねて

いきたい。 

・小説の問題では，傍線部が大事なので，丁寧に読み解くことがもとめられている。そして設問が何を

聞いているかを見極める。復習をする際は何故，間違えたのかを考えた。 

・小説は傍線部に着目して考える。読解ははじめに趣旨をとらえる。途中の例示は繰り返す内容ととら

える。冒頭の例示は直後から見る。設問は繰り返す内容から判断して，選択する。等のノウハウを教え

て頂きました。 

・評論文・小説に関して，まず勝手に解釈をしないように読むことを意識する。 

＜現代文 私大＞ 受講人数 18人 

内容 よく理解で

きた 

 ふつう  よく理解で

きなかった 

評価 ⑥  ⑦   ⑧  ⑨  ⑩  

人数 11 7    

感想  

・接続詞をしっかり見る。志望校の傾向を知る。繰り返しのフレーズが出ているかを確認する。そして

その繰り返しの表現が答えにつながるので注意して読解する。 

・自分が，小説を解けない原因・直し方について学びました。 

・答えを導くために文章の読み方，必要な文章とそうではない文章の切り捨て方について教えてくださ

りました。 

＜古文＞ 受講人数 19人 

内容 よく理解で

きた 

 ふつう  よく理解で

きなかった 

評価 ①  ②  ③  ④  ⑤  

人数 15 3 1   

感想 

・大鏡の歴史背景について教えて頂きました。作者の情報や特徴など。品詞分解を予習で行い，授業で

確認し，文章の歴史的背景について復習を行いました。 

・文学の知識も必要であると言っていたので，その点についても理解を深めていきたいと思いました。 

・予習で品詞分解と訳を行い，授業で確認をし，定着を図りました。 



・源氏物語の前か，後かで考える。そして，文面だけでなく場面を想定することが重要であることを教

えて頂きました。 

・文法・単語を文脈にそくして，適した意味にするというのが自分に足りていないと思いました。 

・「に」は格助詞と接続助詞を判断するのではなく，意識して訳出することが大切であると感じました。 

＜化学＞ 受講人数 7人 

内容 よく理解できた  ふつう  よく理解できなかった 

評価 ①  ② ③ ④ ⑤ 

人数 6 1    

感想  

・中和滴定の基礎固めが出来ました。センター試験でも頻出の内容なので，モレがないよう注意したい。 

・熱化学方程式に関して演習を行い，結合エネルギーのところまで詳しく教えて頂き，演習を重ねたの

で深く理解できました。 

・中和滴定の基礎中の基礎が抜けており，危機感を感じました。やるべきことが山積みだと改めて思い

ました。 

・ 

 


